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REQUERIMENTO Nº 940/2018 

  

 
Requer Informações referentes 
Projeto para solucionar às 
constantes enchentes na Estrada do 
Barreirinho, Reiterando o 
Requerimento de Informação nº 
681/2018. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por moradores dos 
Bairros Santa Alice, Recreio Alvorada e Beira Rio nos indagando a respeito da 
existência de Projeto para solucionar o problema das constantes enchentes na 
Estrada do Barreirinho, bem como da Rua Sabino Juvenal Sandoval, 

 

CONSIDERANDO que, além dos moradores do Recreio 
Alvorada, parte dos moradores do Santa Alice e das áreas rurais ficam ilhados, 
sem acesso a suas residências, 

 

CONSIDERANDO que, a Rua Sabino Juvenal Sandoval, fica 
intransitável com boa parte das residências inundadas, causando aos 
moradores muitos transtornos e prejuízos, 

 

CONSIDERANDO que, recentemente inaugurou-se nas 
proximidades, um novo loteamento “Aranha Oliveira” que usa o mesmo 
acesso, 

 

CONSIDERANDO que, moradores temem que a pavimentação e 
construção no novo loteamento piorem ainda mais a situação em relação ao 
escoamento das águas pluviais causando mais transtornos,  

 

CONSIDERANDO que, fizemos o Requerimento de nº 681 para 
saber se tem projeto para solucionar esse grave problema, porém a resposta 
que obtemos não condiz com as perguntas feitas no mesmo, além da resposta 
ter sido idêntica a do Requerimento de nº 680 sobre o desassoreamento da 
represa do Vale das Cigarras, configurando a falta de preocupação e 
comprometimento em responder corretamente a nossos questionamentos, 

 

CONSIDERANDO que, a resposta que obtivemos no 
Requerimento nº 681 compromete a função do Vereador de fiscalizar e 
questionar o setor Publico, não tendo a resposta correta para transmitir a 
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população interessada, por isso vamos repetir as mesmas perguntas 
aguardando respostas condizentes à realidade da situação e do Requerimento.   

 

CONSIDERANDO que, a preocupação aumentou ainda mais 
devido a evolução das obras do novo loteamento que visivelmente servirá para 
represar e aumentar ainda mais os problemas de enchentes no local, podendo 
fazer com que as águas invadam até as residências que ainda não foram 
invadidas, (Foto anexa). 
 

 

                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                       01 - Existe algum Projeto para sanar esse grave problema? 
 
                        02 - Caso positivo, o que consta a ser executado no referido 
Projeto? 
                 
                        03 - Caso negativo e mediante a grande necessidade, existe a 
possibilidade de se fazer um Projeto a respeito? 
 
                       04 - Qual o prazo para inicio das obras? 
 
                       05 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de Julho de 2018. 

 
 
 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  
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